
Fragen zu der Covid-19 Fragestunde an die Bündner Regierung (Gaby Ulber) 
 
Es gibt bekanntlich die Swiss Covid App und die Covid Graubünden App. Nach der 
Online-Anmeldung bei einem positiven Testergebnis wird man aufgefordert, die 
Fragen in der App täglich zu beantworten. Das ist grundsätzlich eine gute Sache, 
aber nur, wenn der Covid-Patient auch eine Rückmeldung erhält, was leider nicht 
immer der Fall ist.  
 
Meine Fragen:  
1. Werden die Apps nur für die Statistik benutzt?  
2. Sind die Personen überfordert oder zu wenig geschult, um auf die Angaben der 

Covid-Patienten, die die App nutzen, zu reagieren?  
3. Gibt es Kennzahlen, wie weit die Swiss Covid App hilft, die Pandemie ein 

zudämmen? 


